

## **Entrega de Medalla de Oro de la Asociación de Imagen Cardíaca**

**Por invitación especial y de participación colaborativa SISIAC estuvo presente en el 41 Congreso de CardioIMAGEN 23 celebrado el 23/24 de febrero en el Centro de Convenciones Barcelo de la ciudad de Sevilla en España.**

**En dicho Congreso el Dr. Arturo Evangelista Masip, recibió la Medalla de Oro de la Asociación de Imagen Cardíaca de la SEC, motivo por el cual SISIAC se enorgullece y lo felicita ya que además es un distinguido Miembro Honorario de nuestra Sociedad de Imágenes Cardíacas de las Américas.**

**En el estrado del acto de entrega la Dra. Amparo Monzonis presidenta de la AEIC, realizó una semblanza de la larga, productiva y exitosa trayectoria académica del Dr. Evangelista y fue ella misma quien le entregó la distintiva presea.**

**Asimismo estuvieron presentes el Dr. Manuel Barreiro presidente electo de la AEIC y el Prof. M.A. García Fernández quien le dirigió unas emotivas palabras al Dr. Evangelista, destacando el gran significado que éste ha tenido para la imagen cardíaca española y global.**

**Finalmente el galardonado deleitó a los asistentes al Congreso con una conferencia magistral titulada: “Una visión holística en la patología aórtica” en la cual se presentó todo un viaje por las importantes contribuciones académicas – científicas y de generación de conocimiento en el área.**

**Enhorabuena!!!**

**Sevilla España / Febrero 2023**

:

